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Abstract

        
The application and significance of oesophageal manometry and continuous pH-monitoring are analysed on the basis of 329 and 104 measurements, respectively. Manometry has proved to be of value in the classification of motility disturbances, whereas pH-monitoring has its place in the documentation of the incidence and duration of acid gastroesophageal reflux. pH monitoring can be used for the assessment of the need for clinical control, but not for therapeutic and prognostic purposes in reflux disease.


      
        
Zusammenfassung

        
Aufgrund von Erfahrungen mit 329 ösophagealen Manometrien und 104 Langzeit-pH-Metrien werden Aussagen und Anwendungsbereiche beider Verfahren analysiert. Der Manometrie kommt eine vorrangige Bedeutung zu für die Klassifizierung von Motilitätsstörungen, der pH-Metrie für die Dokumentation von Inzidenz und Dauer des sauren gastroösophagealen Refluxes (GOR). Gerade dieses Verfahren kann zur Abschätzung der Kontrollbedürftigkeit des GOR, nicht aber zur Entscheidung über das therapeutische Vorgehen und seine Prognose herangezogen werden.


      

Key words
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